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コロナに負けるな！次亜塩素酸水生成装置、西条市へ寄贈 

西条市に所属する４クラブ合同事業として実施 2020．5.13（水）市役所にて 
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2019-2020年度 ライオンズクラブ国際協会会長    ジュンヨル・チョイ（韓国・釜山第一ＬＣ）                

4 月 16 日に新型コロナウイルス対策の特別措置法に基づく「緊急事態宣言」が全国に拡大

されたことを受け、一般社団法人日本ライオンズ（識名安信理事長）は 23 日、感染拡大

防止の緊急支援について協議する臨時執行理事会をオンラインで開催。34 県（24 地区）

に対して各県 1 万枚、計 34 万枚を配布することを決定した。中国ライオンズの協力によ

って調達したマスクは、4 月 7 日に 330-C 地区（埼玉県）事務局から 24 地区へ向けて発

送され、11 日午前中までに各地区事務局へ到着する予定。7 日に緊急事態宣言が発令され

た 13 都道府県（1 複合地区・13 地区）に対しては、LCIF 大災害緊急交付金 10 万ドル

（1080 万円）で購入したマスク 20 万枚を感染者数に応じて送付済みで、それに続く緊急

支援第 2 弾。 

日本ライオンズは今回の緊急かつ重要な支援のため、東京オリンピック・パラリンピック

支援と、台風 19 号被災者支援の二つの事業のために全国のライオンズから寄せられた資

金の一部の使途を変更しマスク購入に活用。東京オリンピック・パラリンピック支援金か

らの 1000 万円、アラート委員会の緊急支援金からの 400 万円に、LCIF 大災害緊急交付金

の残金約 150 万円を加え、マスク 34 万枚の購入資金に充てた。 

中国で調達されたマスクは 330-C 地区が荷受けし、各県 5 箱ずつ計 170 箱に「COVID-19

緊急支援物資」と記したシールを貼付し発送。シールの製作費用は同地区が負担した。 

各地区へ送られた感染防止マスクは、行政や社会的弱者の支援施設、感染者を受け入れて

いる医療機関、警察・消防関係、その他地区ガバナーが適切と判断した団体・施設へ配布

されることになっている。                    2020.05 更新                   
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           ≪ ４Ｚ合同アクティビティー 新型コロナウィルス対策事業  ≫ 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

                                   

愛媛新聞 5.15 記事掲載 

************************************************************************************************** 

  【 国際交流 ～ハワイ石鎚神社 植樹 プルメリアの樹の今～ 】 

    第 98 回ハワイ国際大会の際に、クラブより 15 名の参加。姉妹提携先のハワイ・アラモアナＬＣ 

    との交流も深め、記念に石鎚神社へ植樹を行いました。その時に大変ご尽力いただいた志村宮司 

    様から、メンバーの越智英明さんへ届いたメールをご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

「西条市へ次亜塩素酸水生成装置寄贈」  

新型コロナウイルス感染拡大の状況に対し、4Z（ｿﾞｰﾝ）内 4クラブ合同で西条市

民のために何か役に立ちたいとの思いから、令和 2年 5月 13日（水）、336A地

区 2R4Zから西条市へ、コロナウイルス感染拡大の滅菌消毒のため、消毒液の

品薄に備え常時次亜塩素酸水を生成できる「次亜塩素酸水生成装置」を寄贈致

しました。市民の安全な生活を守れるような活用を期待しています。 

 

 

越智さん、ご無沙汰しています。こんな世の中になってしまいましたがお変わりありませんか。 

ハワイ石鎚神社を退職してから、もう４年！ 

いろいろありまして退職後、神社を訪れる機会がなく、今日たまたま近くへ行き、お宮を訪ねまし

た。私が退職後、宮司不在と聞いていましたので、５年前、西条ライオンズクラブの皆さんが記念

植樹されたプルメリアがどうなっているか、ずっと気になっていました。 

「しっかり根付くまで責任をもって育てます」とお約束したのに、それができなくなり恥ずかしく

思っていました。 

写真を見てください。無事に育っていました。 

植えた場所が良かったのか、石鎚の大神さまが 

御加護を与えてくれたのでしょう。 

越智さん、ホッとしました。 

もし、跡形もなかったら、どうしようと・・・ 

お宮は、あまり手入れされていないようでしたが、 

皆さんのプルメリアはしっかり根付いていました。 

ここまで大きくなれば、大丈夫だと思います。 

お体に気をつけて！ 

いつか、またお会いできることを願っています！ 

取り急ぎ、ご報告まで。           

     上の写真が植樹当時 

 

     今現在の樹 

    大きくなりましたね 



 

 

■ クラブ委員長１年間を振り返って 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴ・会則委員会                 委員長 今岡正士 

 

本年度、高橋雅顕会長の下会員委員長を 1 年間務めさせて頂きました。本年度は 3 名の

新会員を迎え入れる事ができました。ただ、新型コロナウイルスの影響を受けまして、下

半期はほとんど自粛を強いられ思うような活動ができない状況となってしまいました。 

また 5 月 25 日は全国で新型コロナウイルスに対する緊急事態宣言が全面解除となりまし

たが、会員の皆様には気を緩めることなく健康には十分気を付けて生活して頂きたいと思

います。  

これからは、厳しい経済状況が続くと思われますが、みんなで力を合わせ乗り切っていか

なくてはなりません。この機会に会員の意味、意義を今一度再認識し会員拡大を中心に、

仲間意識を強くもって奉仕活動に邁進していかねばと思います。そして会員委員会としま

しては、本年度、青木一Ｌと徳増Ｌのご逝去と合わせ 6 名の方が退会されるという事態と

なり残念な結果となってしまいました。徳増Ｌには個人的にも本当にお世話になり感謝の

気持ちでいっぱいです。お二人のご冥福を心よりお祈りいたします。 

みなさまには 1 年間会員委員会にご協力頂きありがとうございました。 

次年度もコロナに負けず、ＷＥ・ＳＥＲＶＥを合言葉にクラブが一つになってこの難局を

乗り切っていきましょう。 

 

    

 

 

  

出席計画・例会運営委員会                   委員長 山本新一郎 

 

今年度委員会事業の一年を振り返りますと、まず、夏の高知への家族例会。次に年末のタオル

美術館「王府井」での家族例会が思い出されます。多くのメンバーと奥様、子供さん達と共に

大変楽しく、有意義な時間を過ごすことが出来たと思います。 

 次年度以降も、是非、継続して頂けたらと思います。 

 年が明けてからは、新型コロナの影響で、例会運営も徐々に困難になっていく等、様々あり

ましたが、もう、5 月も残りわずか。久し振りの委員会で、会長をはじめ、メンバーの皆さん、

特に委員会の皆さんにはいっぱい御協力、御指導を仰ぎ、助けて頂きました。 

全ての方々にこの場をお借りして、心よりお礼申し上げます。有難うございました。 

 

 

 

  

ＭＣ・広報委員会                         委員長 越智美和 

 

【今年度の活動並びに反省】 

本年度も話題の多い会報誌が発行できました。ただ、後半はコロナの大流行により委員会の開

催がままならなくなり発行も危うくなりましたが、何とか毎月発行することができ嬉しい限り

です。皆様の話題提供、ご協力に感謝し御礼申し上げます。 

 

【次期委員会への申し送り事項】 

ほのぼのシリーズが１年ではなかなか全員に回らないので形を変えてでも続けて頂ければ会

員の意外な面を知ることができるのではないでしょうか？ 

 

 

  



 

 

■ クラブ委員長１年間を振り返って 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年指導委員会                         委員長 髙橋 学 

 

今年度の委員会活動は、「第 29 回西条ライオンズカップ中学生ソフトテニス大会」と 

「国際平和ポスターコンテストの参加募集・応募・展示・表彰」に尽きます。 

【募集】：令和元年 6 月下旬（昨年の参加小学校 3 校） 

【応募】：３小学校の合計：44 点（橘：３、神拝：10、玉津：31） 

【選定】：令和元年 10 月（10/1 早朝例会にて投票、優秀作品選定） 

（クラブ最優秀作品が 336－Ａ地区審査会に於いて、『佳作』に入賞！） 

【展示】：令和元年 12/7～12/22 西条図書館１Ｆ 

（委員会メンバーにて前日の展示準備兼懇親打合せ、23 日に後片付け） 

【広報】：令和元年 12 月市報へ掲載（10/18 市役所教育委員会依頼） 

【表彰】令和２年 1/16・１７日の両日各校で表彰式（会長・幹事・委員長参加） 

2 月には、「新メンバー永易修治Ｌの歓迎会」兼「野球大会のカレー作り打合せ」を実施

し、「永易修治Ｌ」の加入による新鮮な委員会活動を期待しました。 

しかし当日「西条クラブ招待野球の関係者打合せ」も開催され、残念ながら招待野球大会

の中止が決定し、今年度の委員会の事業が終了してしまいました。 

不完全燃焼の 1 年間でした❕ 
 

  

環境保全・保健福祉・アラート委員会               委員長 盛實正人 

 

新型コロナウイルス感染者が、愛媛県愛南町で初めて確認されたのが 3月 2日でした。

その翌日は、当クラブの「献血奉仕（献血車 2台）」の活動日でしたので、このコロナ報

道の影響は絶大で県民外出自粛の始まりの日でもあり、献血目標人数は達成できませんで

したが、時間をかけて準備をしていたのでなんとか前年よりわずかな減少で終えることが

出来ました。 

2019-2020当委員会の活動は、9月 26日西条高校文化祭の「献血奉仕」に始まり、10

月 1日「早朝清掃奉仕（伊予西条駅）」、11月 336A地区 2R4Z開催の「糖尿病啓発講座

（済生会西条病院金子先生）」の計画準備手配、12月 12日「餅つき奉仕（ゆるぎ荘・星

の里）」、そして 3月 3日「献血奉仕（西条市総合福祉センター）」ですべての事業を無事

終了することが出来ました。 

今年度の西条ライオンズクラブの活動は、コロナ感染拡大の影響で 3分の 1が事業自粛

となりました。 

しかし、そんな中当委員会の事業すべてを終了することができたのは、環境保全保健福

祉アラート委員会メンバー全員のご協力のお陰です。新型コロナウイルス感染症拡大で、

残念ながら委員会の打ち上げは出来ませんでしたが、本当にご協力ありがとうございまし

た。心より感謝申し上げます。  
 

ＹＣＥ・国際関係委員会                      委員長 宮崎英明 

 

 我がクラブはＹＣＥ・国際交流関係には特に力を入れており、今夏にはエストニアへ派遣 

事業を行うことが決定され、本来であれば８月出発に向けて準備を行っている頃であります。 

ヨーロッパへの派遣を希望していた森下さんの希望が叶えられ、クラブ、委員会一同でその夢

に向かう彼女を応援できることを、とても楽しみにしていましたが、コロナ禍により事業中止

という判断が下り、残念ながら今に至ります。全ては新型コロナウィルスのせいです。 

折角の機会を逃した彼女には本当に残念で申し訳ない気持ちでいっぱいですが、これも仕方の

ない事です。もしまた機会があれば、チャレンジしたいと思っています。 

委員会メンバーには、この１年、特に活動もできぬまま大変もどかしい思いをさせてしまった

ように思います。６月２７日（土）の委員会反省会ではその思いをしっかりと受けとめ、今期

を締めくくるつもりです。皆様、御協力いただきありがとうございました。 
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  〒793－0027 愛媛県西条市朔日市７７９－８ 

                     西条商工会館３Ｆ 
           TEL(0897)56－3980   
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    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

西条ライオンズクラブ 

編集後記 

今年２０２０年は、東京オリンピックが開催され、世界中の人々が日本に押し寄せ、経済的にも 

素晴らしい１年になると、日本中の誰もがそう思っていたことでしょう。 

しかしながら、中国の武漢に端を発した新型コロナウィルスの観戦が世界中に拡がり、パンデミ 

ックを引き起こしました。日本全国に発出されていた緊急事態宣言は解除されたものの、まだま 

だこの先も大変な状況が続くと思われます。 

会員の皆様に於かれましても、仕事や社会生活を送る上で何かと不便な事が多いかと思いますが、 

どうかお体に気を付けて、お過ごしいただきたいと思います。 

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員 安藤和浩 

 

Ｎｏ．1４ 永易修治  

 

①好きな食べもの 

 ヒット焼き（新居浜名物）の白あん 

 

②好きな本 

 「己を修め 人を治める道」 

      伊興田 覺 

③好きな音楽 

 演歌 ・ ムード歌謡 

 

④好きな車 

 縁あって乗ることになった 

その時々の車 

現在は「Ｈｏｎｄａ・フリード」 

 

⑤好きな場所 

 八堂山の頂上 

 

⑥好きな言葉・モットー 

 「修己治人」 

 （意味）己を修め、人を治める 

  ※ 私の名前「修治」の由来です 

ほのぼのシリーズ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

西条ライオンズクラブ会員募集中!! 

ライオンズクラブとは 

 世界最大の社会奉仕団体のことです。 

 世界で約 210の国または領域にあり 46,000を超え

るクラブが存在し、135 万人以上の会員がいます。 

あなたも世界の一員になりませんか。 

 

 

西条ライオンズクラブは 
国内で 334 番目、愛媛県下では 9 番目のクラブ 

として結成されました。「We Serve～我々は奉 

仕する～」を合言葉におなじ志をもつ仲間同士が 

集まって奉仕活動を行っています。 

人の為に、社会の為に、一人ではできないことを、 

出会いを通して集まった会員が力を合わせて、そ 

れぞれの地域において社会奉仕に貢献していこう

という団体です。 

■ひまわり幼稚園園庭 

芝生化事業■ 

園庭に芝生を植え、今では 

青々と茂ったふかふかの芝

生の上で園児が走り回って

いるようです。 

[ わたしの好きなもの ] 

mailto:saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp
http://saijo-lions./

